

Pepe Grillo



Segundo suicidio, no

Ricardo Monreal es un político curtido en mil batallas. Muchas ganadas y otras no. El zacatecano recurrió a su experiencia y resolvió bajarse de la competencia de Morena por la jefatura de Gobierno de la CDMX.

Sabe que el cambio del bastón de mando supone que otra persona tome decisiones de fondo, y defina, por ejemplo quienes tienen posibilidades reales de ser candidatos de Morena para la capital del país. En ese selecto grupo no está Monreal.

La ingenuidad en política es un pecado capital que no tiene perdón, como bien sabe el zacatecano.

Para la CDMX, la coordinadora nacional de defensa de la 4T ya tiene dos cartas, Clara Brugada y Omar García Harfuch, y se menciona el nombre de Mario Delgado para, con el visto bueno de Palacio, conformar una terna poderosa.

Monreal rehuyó incurrir en un segundo suicidio. Hizo bien.

Aglomeración naranja

La ventanilla del MC en Jalisco ya presenta una aglomeración de aspirantes al gobierno del estado.

Ayer su sumó Salvador Zamora, alcalde de Tlajomulco. “Estoy listo para la siguiente etapa, ya demostré que sé gobernar”, dijo en su autodestape.

Y hay otros aspirantes, como Pablo Lemus, Clemente Castañeda, Verónica Delgadillo, Alberto Esquer; más, como dice el clásico, los que se acumulen esta semana.

Jalisco es bastión del MC y la clase política local está resuelta a conservarlo, lo complejo será organizar un proceso de selección del candidato incluyente, refractario a las rupturas. Con tantos tiradores no será nada fácil.

Fiscales bajo fuego

¿Tiene remedio Guerrero? Más vale a todos que sí. Las señales emanadas en los últimos días muestran que el poder real no lo tienen las autoridades establecidas.

Con pocas horas de diferencia fueron ejecutados el fiscal especial en Tierra Caliente, Víctor Manuel Salas, y el delegado de la FGR en el estado, Fernando García. Dos servidores del más alto nivel en materia de seguridad fueron abatidos a tiros.

El gobierno del estado navega en un mar de pretextos. Condena los asesinatos sin dar noticia de los responsables. Como siempre, las fuerzas federales intentan sacar las castañas del fuego.

Incrementan sus patrullajes, pero sin que esto logre intimidar a los sicarios que siguen disparando a diestra y siniestra contra funcionarios del Estado con impunidad total.

Edomex, haciendo política

Se publicó sin contratiempos la nueva Ley Orgánica de la Administración Pública del Estado de México que entrará

en vigor el próximo 16 de septiembre, poco después del inicio de la administración de la maestra Delfina Gómez como gobernadora del estado.

Las principales novedades son la creación de una jefatura de gabinete y de una vocería que trabajarán de manera directa, cotidiana, con la gobernadora

La gobernadora electa y sus colaboradores más cercanos han sostenido encuentros privados con coordinadores parlamentarios representados en el Congreso local, que han acordado sumar esfuerzos para que el nuevo gobierno despegue sin obstáculos.

No hay que perder de vista que la actual legislatura opera desde hace un par de años y son mayoría los partidos opositores a Morena. Hasta el año que entra, el 2024, se renovará el Congreso y las alcaldías y el ambiente de competencia será dominante.

Por ahora la divisa es sumar, para beneficio de los mexiquenses •

pepegrillo@cronica.com.mx

Con pocas horas de diferencia fueron ejecutados el fiscal especial en Tierra Caliente, Víctor Manuel Salas, y el delegado de la FGR en el estado, Fernando García.

